

Congresista Julio Rosas Promueve Foro:" FAMILIA Y VALORES EN LA SOCIEDAD CONTEMPORANEA", en el Congreso de la República.

Revalorar la importancia de la familia en el desarrollo de la sociedad es el principal objetivo del Foro **"Familia y Valores en la Sociedad Contemporánea"**, evento que fue organizado y promovido por el Congresista **Julio Rosas** junto al movimiento **"Salvemos a la Familia"**, una entidad sin fines de lucro cuyo pilar se sustenta en principios y valores para fortalecer las relaciones familiares tan venidas abajo los últimos años.

"Trabajemos todos para el fortalecimiento de la familia que es el cimiento de nuestra sociedad. De manera especial quiero saludar al Centro para el Desarrollo de la Familia, que preside el pastor Guillermo Aguayo y su esposa, ambos conocedores del tema. El Perú necesita que se fortalezca la familia. Desde el Congreso estamos trabajando por su integridad y su unidad. Vale recordar la Convención de los Derechos del Niño que hace alusión muy específica a la familia. Reconociéndola como grupo fundamental de la sociedad y medio natural para el fortalecimiento de todos sus miembros, en particular de los niños. Es importante que se den leyes que no seccionen o afecten a la familia sino que la fortalezcan"

En el evento participaron distinguidos oradores como el ex Procurador de Derechos Humanos Internacionales y de Asuntos Hispánicos **Yuri Mantilla** quien actualmente investiga y escribe sobre la Ley Bio-Ética y Cultural. También el Director de Enfoque a la Familia para Iberoamérica **Sixto Porras**, asesor en el Congreso de Costa Rica y autor de innumerables libros como **"Traigamos a los hijos pródigos de regreso al Hogar"** y **"Amor, Sexo y Noviazgo"** entre otros.

Más temprano el Congresista Julio Rosas inauguró la X Expo Biblia en el Centro Comercial Real Plaza, evento donde se dio a conocer la Primera Biblia Ecológica, hecha con papel reciclado y con tinta vegetal: **"La Biblia es la palabra de Dios, no es un libro religioso, contiene preceptos y normas para el diario vivir. Nos va guiando durante nuestra permanencia en la tierra para ser buenos ciudadanos, padres responsables, trabajadores eficientes, ciudadanos cumplidores de las leyes y para convivir en armonía, paz y justicia de manera recíproca unos con otros. Si la humanidad tiene tantos conflictos, crímenes y se deterioran los valores morales es porque tristemente se vive a espaldas de Dios"** sentenció.

